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梅州聯會赴星聯誼大會

港高級公務員考察青島

西部促進會交流會慶4周年

香港文匯報訊（記者 許桂麗 青島報道）香港特區
政府高級公務員考察團一行30人近日在山東青島考
察。在青島期間，團員興致勃勃地參觀了青島市市
南區珠海路街道辦事處香港花園社區，對其創新性
管理模式給予高度評價。考察團由香港民政事務總
署助理署長郭偉勳擔任團長，成員包括廉政公署首
席調查主任何國強、律政司高級政府律師李淑君、
康樂及文化事務署總康樂事務經理廖偉城、規劃署
高級城市規劃師/城市規劃委員會胡明儀等。

廠商會迎3市縣代表團

香港文匯報訊（記者 沈清麗）中華廠商會日前分別
接待天津市薊縣政府代表團、陝西省西安市政府駐深圳
辦事處代表團，及中國國際貿易促進委員會廣州市委員
會代表團，就兩地經貿合作事宜交換意見。

吳清煥會薊縣招商局
廠商會副會長吳清煥主持接待薊縣招商局局長陳樹先

率領的4人代表團，以及西安市政府駐深圳辦事處黨委
書記、主任李志軍率領4人代表團。
陳樹先表示，日前完成「2012澳門．天津周」活動

後，代表團馬不停蹄來港舉辦「天津薊縣香港招商推介
洽談會」，展示薊縣蓬勃的社會經濟發展和旅遊文化之
都的形象。吳清煥指出，薊縣作為「京津後花園」，旅
遊資源豐富，他早前赴當地旅遊參觀留下深刻印象。該
會月刊《企業雄才》的「中國工貿錦囊」專欄，11月號
剛好介紹薊縣最新的消息。
李志軍在會晤中介紹，該辦事處是西安市在深圳的窗

口，亦是對外招商引資的平台。西安市政府已於本月在
港舉辦「西安．香港IT服務產業合作發展推介洽談
會」，與香港IT服務業建立合作關係。

吳宏斌晤穗貿促會團
同日，廠商會副會長吳宏斌主持接待由中國貿促會廣

州分會副會長李三建率領的一行4人代表團。李三建表
示，今年4月舉行的首屆「廣州國際食品及酒店飲料餐
飲設備供應服務展覽會」，深受國際參展商的支持。秉
承今屆佳績，該委員會擬於明年6月舉行第二屆展覽
會，以提高廣州食品和餐飲行業的國際水平。
吳宏斌表示，該會擁有多年籌劃工展會的經驗，過往

亦兩次舉辦香港食品嘉年華，展銷價廉物美的優質產
品，讓巿民盡享購物樂趣。他期望與該會保持緊密聯
繫，透過不同的交流合作，互相切磋學習。

嫣然基金明年設港分部
香港文匯報訊

（記者霍蓉麗江報

道）嫣然基金成立
6年之際，李亞鵬
與愛妻王菲為女兒
李嫣策劃作品展，
同時發布第二批產
品，銷售所得善款
將撥入嫣然天使基
金 。李亞鵬說，
隨 嫣然天使基金
不斷成熟，明年將
在香港成立分支。
作為嫣然天使基

金管理委員會的主
任、嫣然天使兒童
醫院董事會主席的
李亞鵬，接受本報記者採訪說：「我們在香港成立了分
支機構，隨 國際間的活動越來愈多，嫣然天使基金走
上國際化道路，我們正在籌建一個辦公室，暫定明年5
月在香港做小型的發布會，嫣然天使基金從有了兒童醫
院以後，做了中國第一家民辦非盈利性醫院，在中國的
慈善機構領域備受關注。」

李嫣作品收益充公益
相比前款設計產品，本次產品更加純真，分為「秋天

裡的童畫．衣」和「環保袋」。開幕當天，200個環保袋
便全部售出，並開始現場預訂。嫣然的畫展現場共展出
29張畫作，分為手繪水粉畫和iPad畫作，每幅作品製版
3張，共計作品77張作品，小幅作品每幅義賣價1800
元，大幅作品每幅義賣價2800元，每籌滿5000元人民幣
便可為一位唇裂兒童做手術。展覽期間，李嫣自然真實
自信的創作風格，受到觀眾的喜愛，到本季藝術現場活
動結束時，所有作品已全部賣出。

■吳宏斌（中）致送紀念品予中國國際貿易促進委員會

廣州市委員會副會長李三建（左四）。

■港府高級公務員考察團一行30人近日在青島考察

期間參觀青島市市南區珠海路街道辦事處香港花園

社區。

■當地小朋友觀看李嫣的畫展。

出席友好協進會晚宴 勉續為港和諧發展貢獻
孫家正：以文化認同爭人心回歸
香港文匯報訊（記者 解玲）來港出席「第

四屆海峽兩岸暨港澳地區藝術論壇」的全國政

協副主席、全國文聯主席孫家正，23日出席

友好協進會晚宴，賓主暢敘情誼，共話香港美

好前景。孫家正指出，他對香港前途和未來發

展充滿信心，望包括友好協進會在內的香港有

識之士繼續深入工作，並多從文化認同的角度

爭取人心回歸，為香港和諧發展續做貢獻。

歡迎宴假中總7樓舉行，友好協進會會長陳永棋致歡
迎辭時，感謝孫副主席一直以來的支持，在全國政協
對香港同胞十分照顧，並一直不遣餘力推動文化發展
方面。他續介紹，友好協進會以港區全國政協委員和
全國人大代表、中華海聯會理事為主體，20多年前由
李東海創立，已成為港區人大代表、政協委員和中華
海聯會理事等愛國人士的重要活動平台，旨在團結香
港同胞，支持中央政府政策，支持特區政府依法施
政，促進香港和諧穩定、經濟發展等方面發揮社會影
響力。

陳永棋：中學講國情增認知
陳永棋特別提及，近年該會針對香港青年人對祖國

了解和認同感不足的現狀，發動精英成員到中學授
課，讓中學生更多了解祖國發展，了解自己的根在何
方。授課得到很多中學重視，亦成為該會的重點工作
之一。他表示，這樣的活動還會繼續搞下去，推動香
港增強對祖國的認識。
孫家正致辭時笑稱，來港除了出席論壇，也有一個

心願就是見見老朋友、認識新朋友。他盛讚在座人士

都是香港社會精英，無論從香港回歸還是社會穩定繁
榮，都離不開大家的努力。友好協進會在回歸前成
立，為順利回歸做出應有的貢獻，回歸後仍繼續深入
工作，成效顯著。

孫：「一國兩制」包容不同聲音
孫家正指，香港有不同聲音並不是一件壞事，更不

能否定回歸15年來所取得的成績，香港實施「一國兩
制」允許有不同聲音。
他感慨香港青年團體到訪全國政協時，就對青年們

說，長江、黃河、長城只有在祖國可以看到，「祖國
的一草一木一山一水都是青年人的，你們是國家的主

人。」他希望大家從文化認同的續做人心回歸的工
作，並對香港的前途和未來充滿信心。他欣喜地看到
當晚出席的年輕面孔，並表示該會多年來不僅老政協
委員、老人大代表熱心服務國家與社會，還滿懷熱情
推薦青年人，令人佩服。他希望來港可多多考察、增
進交流，並感謝該會盛宴款待。
赴宴賓客還有全國政協港澳台僑委辦公室副主任劉

暉，中聯辦協調部處長姜紅，孫家正副主席秘書蔡煒
良、警衛吳誠，全國政協港澳台僑委員會辦公室劉文
濤。友好協方面有主席團成員伍淑清，公關總監盧文
端，董事施子清，副秘書長盧瑞安、黃英豪，董事李
文俊，總幹事魯夫。

香港文匯報訊（記者 陳巧顏）香港中
國西部研究與發展促進會於11月5日假
世貿中心會舉辦成立4周年慶典暨中國
西部發展機遇交流會。中國西部發展促
進會副會長韓軍然代表中國西促會理事
長程路出席晚會，發表題為《共享西部
開發新機遇，共創互利共贏新局面》講
話。近200來賓在宴席上與主講嘉賓交
流，氣氛熱烈。

楊益潘汝波馮仲良赴會
中聯辦經濟貿易處副部長楊益、港島

工作部社會處處長潘汝波，大公報副社
長馮仲良，中華廠商聯合會會董初維
民，香港經貿商會副會長梁麟，香港島
各界聯合會理事長蔡毅，全港各區工商
聯會會長吳為贊，香港中華基金會主席
方劉小梅，香港中華工商業協會執行會
長梁永安，香港中小企協會會長佘繼
泉，香港進出口汽車商會會長羅少雄等
主禮。

鄧錦雄：西部商機處處
香港中國西部研究與發展促進會會長

鄧錦雄致辭表示，今年甘肅、雲南、新
疆來港招商及西部投資洽談會，該會都
積極參與，構築兩地經貿合作平台。他
說，國家發展改革委員會今年2月制訂
了中國西部大開發「十二五」規劃，這
個規劃詳細列出未來西部大開發的各方
面工作指引，讓全國人民和全世界關心
中國西部發展的人士都清楚了解西部發
展新動向。規劃中可見商機處處。

韓軍然：經濟增長14%
韓軍然在交流會上指出，數據表明，

2011年西部地區經濟增長全國最快，比
上年增長14.03%，今年上半年，西部
GDP增速同比增長12.5%，增速遠遠高
於東部地區和全國平均水平。「十二五」
期間，西部地區的投資機遇主要包括三
個方面，一是新一輪西部大開發帶來的

大規模產業轉移，二是對外通道的建
設，三是城鎮化的加速推進。

胡珠桂強芳分享「西經」
香港國際餐飲聯會會長胡珠、中國城

市競爭力研究會會長桂強芳在會上分別
就西部豐富獨特的食材資源創造美食商
機、西部地區城市化建設推動房地產業
蓬勃發展發表精闢見解。

香港文匯報訊（記者 解玲）蘭花四溢，金
風送喜。11月2至4日，第三屆世界嘉應聯誼大
會暨應和會館190周年華誕在新加坡萊佛士會
議中心史丹福宴會廳揭開序幕。香港梅州聯會
會長余鵬春率團專程前往祝賀，該會永遠名譽
主席柯盛蘭，常董湯銘意，會董李佛壽、湯榮
華、林文映及會員何智輝夫婦、徐杰華夫婦一
行10多人參團出席這一深具意義的活動。

賀應和會館190周年
昔日的嘉應同鄉會崢嶸歲月，今日的應和會

館，迎來了百業興旺，會務昌隆的嶄新局面。
全球應邀出席的嘉賓來自20多個國家和地區，
包括中國北京、上海、重慶、河南、廣東、梅
州、香港、澳門、台灣，及美國、澳洲、印
尼、馬來西亞、馬六甲、泰國、緬甸、日本及
南非等共1500多人，嘉賓雲集，歡聚一堂。
會長劉勝華致辭指出，今次開辦研討會旨在

探討如何保留客家文化，以期博大精深的優秀
文化精髓得以代代傳承，並在不同領域發揚光

大。
梅州市政協李金元主席一曲深情悠悠的客家

山歌博得全場的熱烈掌聲。「雖然隔山又隔
水，難隔客家一家親。」這首山歌「唱出友
情，唱出愛」。李主席代表梅州500多萬鄉親父
老向大會致以最親切問候、衷心祝福，並祝大
會圓滿成功。
開幕禮邀得新加坡總理公署部長暨外交部和

環境水源部第二部長傅海燕出席。她讚揚應和
會館數百載取得的成就和對國家的貢獻，指出
今時今日的新加坡已由移民社會逐步建立起各
民族文化的認同，並祝賀大會取得圓滿成功。
客家前輩歷經150歲月，秉承《以客為根，

以史為貴》的高尚情操，百尺竿頭，更上一層
樓的姿態，展現了客家文化新潮流，綻放出閃
耀光彩的客家精神。新加坡第三屆世界嘉應同
鄉聯誼大會形成一個共同的抱負、理念及信
念，冀建構一個商業交流，文化交流，鄉情交
流的平台，推動客家精神，營造共識，營造團
結和諧同舟共濟的精神。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港科技大學擊敗其他17支來
自世界各地知名商學院的精英隊伍，在花旗集團國際案例分析比
賽中摘冠，也是主辦地區代表首次奪得該獎項。荷蘭馬斯特里赫
特大學及加拿大西安大略大學分別為亞、季軍。
這項賽事是亞洲首創的大型案例分析比賽，已踏入第十年，每

年都吸引世界各地約百名商學院學生來港參賽。今年賽事日前在
香港舉行，參賽隊伍須在限定的26個小時內，提出可行的商業方
案，以解決案例機構城市電訊(香港)所面對的策略性及管理難
題。
科大商學院學生憑 非凡創意奪得桂冠，連城市電訊主席王

維基也讚揚學生的表現，認為他們的創意思維和卓越的方案令
他印象深刻，當中一些建議非常接近公司在實踐中希望達到的
目標。
科大商學院教授劉夢琳認為團隊勝出在於賽前積極練習，且能

夠洞悉比賽案例的核心問題，並且自信地提出創新建議。

■友好協進會假中華總商會俱樂部宴請全國政協副主席孫家正(左五)一行，賓主合影。香港文匯報記者劉國權攝

■香港中國西部研究與發展促進會4周年晚宴，會董會成員與主禮嘉賓合影。

■梅州聯
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科大花旗商戰案例賽摘冠
■第十屆花旗集團國際商業案例分析比賽，科大勇奪桂冠。


